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Anfragen der Mitglieder der Gemeindevertretung 
am 08. Januar 2025 
 
Einreicher 
Gemeindevertreter Herr Matthias Knake (Fraktion SPD) 
 
Betreff 
Einsparung der GBM durch die Einkürzung der Linie 600 
 
Fragen an den Bürgermeister 
 
Wie hoch ist die Einsparung der GBM durch die Einkürzung der Linie 600 durch den Landkreis? 
 
 
Datum: 8. Januar 2025 
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Antwort des Bürgermeisters 
Datum: 21. Januar 2025 
 

zur Anfrage 
 
Die Frage nach den Einsparungen durch die Einkürzung der Linie 600 durch den Landkreis kann 
derzeit nicht vollumfänglich beantwortet werden. Die Aufwendungen für die Gemeinde 
Blankenfelde-Mahlow basieren auf den gefahrenen Fahrplankilometern des vorletzten Jahres. 
Daher ist eine präzise Berechnung zum jetzigen Zeitpunkt noch nicht möglich. 
Sobald der Landkreis Teltow-Fläming die Zuarbeiten der Verkehrsgesellschaft Teltow-Fläming 
mbH für das erste Quartal 2025 vorliegen hat, wird es eine entsprechende Information an die 
Gemeindeverwaltung geben. Auf dieser Grundlage kann dann eine Hochrechnung der 
Einsparungen vorgenommen werden. Es ist jedoch wichtig zu beachten, dass diese 
Hochrechnung aufgrund unterschiedlicher tatsächlicher Gegebenheiten möglicherweise nach 
Abschluss des Jahres 2025 von den ursprünglich angenommenen Werten abweichen kann. 

 


